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Anfrage 
 
 
der Abgeordneten Steier 
und GenossInnen 
an den Bundesminister für Land- und Forstwirtschaft, Umwelt und 
Wasserwirtschaft 
betreffend NEC-AG-Verkehr 

Das auf der Homepage des Lebensministeriums publizierte 
„Optionenpapier zur Verminderung der PM10-Belastung in Österreich" 
beinhaltet unter anderem eine Reihe von Maßnahmen zur Reduktion der 
PM-Vorläufersubstanzen NOx, SO2 und NH3. Zu NOx wird als 
allgemeine Maßnahme „eine weitgehende Emissionsreduktion von NOx 
im Rahmen der Umsetzung des EG-L-Ziels" sowie die „prioritäre 
Fortführung der NEC-AG-Verkehr" angeführt". 

Die unterzeichneten Abgeordneten richten an den Bundesminister für 
Land- und Forstwirtschaft, Umwelt und Wasserwirtschaft nachstehende 

Anfrage: 

1. Ist die NEC-AG-Verkehr in Ihrem Ressort eingerichtet? 

2. Seit wann arbeitet die NEC-AG-Verkehr? 

3. Wer sind die Mitglieder der NEC-AG-Verkehr? 

4. Welche konkreten Resultate liegen bisher aus den Arbeiten der NEC- 
AG-Verkehr vor? 

5. Welche Empfehlungen hat die NEC-AG-Verkehr ausgesprochen, die 
zu einer Reduktion der NOx-Emissionen beitragen können? 
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